

sábado 16 de marzo de 2024

Arrancan en Villablanca y Santa Olalla del Cala las acciones del proyecto 'Fomentando valores de solidaridad'

El equipo de 'Yo soy Cooperación' recorre los municipios con exposiciones, debates y otras actividades de sensibilización en cooperación internacional



[Descargar imagen](#)

El proyecto 'Fomentando los Valores de la Solidaridad en la Provincia de Huelva', que tiene como finalidad aumentar la cultura de la solidaridad y promover la participación en actividades de cooperación internacional para el desarrollo de entidades públicas y privadas, especialmente de los municipios menores de 20.000 habitantes, ha arrancado las actividades de la nueva edición en Villablanca y Santa Olalla del Cala.

En el caso de Villablanca, se ha llevado a cabo la exposición 'Mujeres del Maíz', mientras que en Santa Olalla del Cala ha llegado

'Daqqat Sahara', ambas muestras tienen como finalidad poner en valor la labor de la mujer rural, en el primer caso en el ámbito de países de Centroamérica y África y en el segundo caso haciendo especial hincapié en visibilizar a la mujer saharauí.

Estas acciones se han acompañado de reflexiones y debates para invitar a la participación, al tiempo que se dirigen a sensibilizar en temas relacionados con la Cooperación Internacional al Desarrollo, y por otro lado, a dar a conocer la labor de la Diputación de Huelva en este ámbito.

En el marco de este programa, se están desarrollando actividades enfocadas a los distintos segmentos de población, con acciones expositivas, interactivas y visuales para adultos y familias, así como aquellas dirigidas al colectivo de jóvenes en formato tertulia que, bajo el título 'En la piel del otro', fomenta la reflexión y el debate, apelando a la empatía.

La participación en ambos municipios ha rondado la treintena de personas de distintas edades, de forma mayoritaria mujeres.

El proyecto 'Fomentando los valores de la solidaridad en la provincia de Huelva', está impulsado por la Diputación de Huelva, en colaboración con la Asociación Encuentros del Sur. Un equipo de cuatro personas viene contactando con los ayuntamientos interesados, ofertando la realización de un paquete conjunto de actividades, de manera que incluso en un mismo día puedan llevarse a cabo una intervención expositiva en espacio público, talleres creativos, participativos y lúdicos, espacios de debate y reflexión, y un paseo o ruta "en clave de Cooperación al Desarrollo". Este paquete de actividades se está adaptando a las características de cada municipio y colectivo concreto.

Fruto de estos contactos son las actividades que se han realizado este mes en Santa Olalla del Cala y en Villablanca, convirtiéndose así en los primeros municipios de la provincia en ofrecer este año, en su séptima edición, actividades de sensibilización dentro del proyecto 'Yo soy Cooperación', que llega a cualquier rincón de la provincia de Huelva en un vehículo - rotulado con el lema del proyecto- que sirve de elemento promocional y de visibilización del mismo.